



BOLETÍN DE LA ESCUELA ECUMÉNICA DE CIENCIAS DE LA RELIGIÓN

Julio 2013

La mujer en la Escuela Ecuménica

El pasado 8 de mayo realizamos un acto de conmemoración y agradecimiento por la presencia y los aportes de las mujeres en la Escuela Ecuménica. En esta actividad participaron el personal académico y administrativo de la Escuela, estudiantes y personas jubiladas. Se recordó la publicación del boletín Teo-Mujer y se decidió publicar un número especial de la revista Siwo' que hará memoria de Teo-Mujer y recogerá los nuevos aportes de las académicas de la Escuela. Esta propuesta fue posteriormente avalada por el Comité Editorial de la Escuela Ecuménica.

Taller sobre escritura de artículos científicos

El pasado 28 de mayo el Comité Editorial de la Escuela Ecuménica ofreció un taller sobre elaboración de artículos científicos. Con esta actividad la Escuela Ecuménica quiere fortalecer la participación de las compañeras y compañeros en su actividad editorial y promover la difusión de los productos de las investigaciones.

Encuentro de investigaciones sobre la sexualidad

Durante los días 17 y 18 de junio los compañeros Diego Soto y Paula Sequeira organizaron el seminario llamado *Investigaciones sobre Sexualidad en Costa Rica*, en el que participaron 75 personas. Esta actividad, vinculada al proyecto Observatorio de lo Religioso en Costa Rica, permitió identificar y reunir a personas que, desde diferentes perspectivas, abordan temáticas relacionadas con la sexualidad.



Congreso religión y sociedad



Durante los días 29 y 30 de abril del próximo año se realizará en la Escuela Ecuménica el congreso Religión y Sociedad. Para mayor información, podemos consultar la página web del evento: www.religion-sociedad.com/congreso

Encuentro de investigaciones sobre lo religioso.

El pasado miércoles 26 de junio la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión reunió a varios investigadores e investigadoras de lo religioso en Costa Rica. Se trata de un espacio para conocer los esfuerzos y aportes de cada persona investigadora y generar propuestas de trabajo colaborativo en el futuro. En la reunión expusieron sus trabajos Laura Fuentes, Adriana Maroto, Juan Manuel Fajardo, Alberto Rojas, Víctor Madrigal, David Solano y Andrey Pineda. Realizaremos una nueva reunión el miércoles 6 de noviembre del presente año.



Encuentro Interuniversitario sobre interculturalidad

El I Encuentro Interuniversitario sobre Interculturalidad es un espacio creado por la Escuela Ecuménica de Ciencias de la Religión de la Universidad Nacional y la Sede de Occidente de la Universidad de Costa Rica para el análisis de diferentes propuestas teóricas y el intercambio de experiencias teórico-prácticas en el campo del pensamiento intercultural. Tendrá lugar los días 15 y 16 de julio en la Sede de Occidente, y los días 17 y 18 de julio en la Escuela Ecuménica. Nos acompañará el Dr. Raúl Forner Betancourt y abordaremos temáticas relacionadas con la pedagogía intercultural y los desafíos éticos y epistemológicos de la diversidad.

Encuentro interuniversitario de estudiantes de teología



Durante los días 20 y 21 de agosto 2013 realizaremos un encuentro interuniversitario de estudiantes de teología. Esta actividad forma parte de la celebración del 40 aniversario de nuestra Escuela y tiene como objetivo crear un espacio de diálogo y reflexión sobre los desafíos de la realidad para los estudios teológicos. Está invitado todo el estudiantado de la Escuela Ecuménica, así como representantes de estudiantes de instituciones con las cuales la Escuela mantuvo o mantiene convenios de cooperación.

[Sugerencias para el boletín de la Escuela Ecuménica:](#)
jmariomendez@gmail.com
